



九鳥巣

足近小学校だより

令和6年12月24日

足近小学校の教育目標

なかよく かしく たくましく
— 気付き、考え、行動できる子 —

「ほかほかレター」をありがとうございました

今年度は学校での児童の素敵な姿を多くの方に見ていただく、運動会やハッピーハーモニーの折に参観者の制限をせず、地域の方もお招きしました。昨年度復活させた「足近音頭」を運動会での全校演技にし、地域や保護者の方も輪の中に入れていただきました。児童は皆さんと一緒に踊ることができ、とても素晴らしい時間を過ごすことができました。

こうした学校行事である運動会やハッピーハーモニー、地域行事である足近フェスティバルにおいて、「子供たちにメッセージを」とお願いをしたところ、400枚ほどの「ほかほかレター」が届きました。たくさんのメッセージをありがとうございました。「ほかほかレター」を読んでいるときの顔はみんな笑顔になり、地域の方や家族の温かい心に接することができました。



「ひびきあいの日」に足近ほっこり宣言！

足近 ほっこり宣言

- ① どんな意見や考え方も大切にします！
- ② どんな仲間も大切に誰とでも関わります！
- ③ 互いのよさを見つけ合い、認め合います！

岐阜県は、人権同和教育における行動力の育成を図るため、平成18年から人権週間（毎年12月4日～12月10日）のうち、各学校が設定する日を「ひび

きあいの日」としています。本校は、今年度12月6日に「ひびきあい集会」を行いました。

児童が宝物としている「ほかほかレター」を紹介し、「どんな気持ちで書いたのか」「書かれてどう思ったか」を聞くことで、お互いを認め合う心、自分や仲間の良さを再認識することができた集会でした。この集会の後、学級ごとに話し合いをし、足近小学校の宣言をつくりました。それが、足近フェスティバルで紹介した、『足近 ほっこり宣言』です。一人一人が自分事と捉え、安心できる学級・学校づくりを目指しています。

今年1年を振り返り、新しい年へのめあてをもつ冬休み

12月25日（水）から1月6日（月）まで、13日間の冬休みがあります。1年の締めくくりや、新年の準備など、この時期ならではの伝統文化を学ぶ機会でもあります。ぜひ、お子さんと触れ合う時間を大切にしながら、卒業や進級に向かう新しい年への目標づくりができるような冬休みになることを願っております。よいお年をお迎えください。

学校の電話番号（平日9～16時、12月29日～1月3日は閉庁日）
 058-391-3348 学校携帯090-6387-7923
 <休日など学校への連絡が取れない場合>
 羽島市教育委員会緊急電話 090-6358-6163